

A LOS ESTUDIANTES Y A LA SOCIEDAD EXTREMEÑA

Convocatoria de Huelga General de estudiantes para el 27 de Octubre del 2022

¡No más suicidios! ¡Salud mental YA!

Frente al abandono de la salud mental y al maltrato sistemático que sufre nuestra generación, saldremos a las calles el día 27 de este mes exigiendo justicia para los jóvenes de nuestra tierra y una atención digna a la salud mental.

No podemos resignarnos y asumir que esta epidemia de enfermedades de la salud mental y suicidios es algo “normal” a lo que tenemos que acostumbrarnos. Nos negamos en rotundo. Es un problema que está creciendo exponencialmente y sin control, y se deben poner soluciones ya.

En 2021, perdimos a 11 personas cada día en España por suicidio, casi 4 mil al año. En el mundo, se suicida una persona cada 40 segundos, 800.000 muertes al año, eso supone más muertes que la producidas por guerras, y según la OMS, por cada suicidio que se consuma, hay 20 intentos fallidos. Durante el 2020, en plena pandemia de COVID-19, en personas de menos de 50 años, las muertes por suicidio casi duplicaron las del Coronavirus. Las cifras se están disparando en general, pero sobre todo entre las niñas y adolescentes. Según varios estudios, el 10% de los españoles tienen pensamientos relacionados con quitarse la vida, hablamos de casi 5 millones de personas.

Pero el suicidio es solo la manifestación más extrema de los problemas de salud mental, el final del viaje, pero por el camino, tenemos a millones de personas en España que padecen ENFERMEDADES como la depresión, la ansiedad (en todas sus variables, social, ecológica...), trastornos de la conducta alimenticia, trastorno de la personalidad, trastornos obsesivos compulsivos, trastornos del espectro autista...

Merecemos tener acceso universal y gratuito a la asistencia psicológica. Merecemos recibir una educación emocional y sexual integral desde nuestra infancia. Merecemos un Plan de Choque verdaderamente ambicioso contra el suicidio. Y merecemos un sistema justo donde poder tener servicios públicos de calidad, derecho a la vivienda garantizada y un trabajo digno.

Por todo esto, desde la Coordinadora Estudiantil de Badajoz, la Coordinadora Estudiantil de Cáceres y la Federación Estudiantil de Extremadura, os animamos a todos los estudiantes extremeños a hacer huelga el día 27 de Octubre e inundar de dignidad las calles de nuestros pueblos y ciudades, para gritar con fuerza ¡Salud mental YA! ¡No más suicidios!

¡VACIEMOS LAS AULAS! ¡LLENEMOS LAS CALLES!

Instagram: @estudiantesbadajoz @estudiantescaceres @_fadaex